

平成4年5月7日

豊島区制60周年記念事業

## 花壇コンクール

参加48団体による花壇づくり始まる

10日、豊島区は、区制施行60周年記念事業の一環として『花壇コンクール』を開催する。これは、区立千早フラワー公園(千早1-8)を会場に、地元町会、商店会、保育園、小学校PTA、スポーツ少年団、高齢者クラブなど48団体がそれぞれに趣向を凝らした花壇をつくり、公園を彩るとともに、各々の出来栄えを競おうというもの。

その花壇づくりが始まっている。参加者たちは、公園内に設置された1団体あたり約1坪(3.3m<sup>2</sup>)の花壇に向かい、シャベルを片手に土いじりに精を出している。植えられる草花は、ベコニア、マリーゴールドなど17品種32種類、合計約14000本。6日から始まった花壇づくりの作業は9日まで続けられ、10日に区長賞、区議会議長賞、アイデア賞などの審査・表彰が行われる。

また、当日は、来場者に園芸用肥料や花の鉢(1000鉢・先着順)が無料配布されるほか、模擬店などのアトラクションも予定されている。午前10時から午後4時まで。

さらに、17日(日)午前10時からは、関連イベントとして、同公園内にミニSL(3両編成・子供15人乗り)が走るほか、都会の子供たちに自然と親しんでもらおうと、子ウシ、羊、ヤギ、ウサギなど20種約200匹(頭)の小動物と遊ぶコーナーも開かれる予定。午後4時まで。

なお、今回設置された特設花壇は、それぞれの花が咲き終わるまでの約1か月間、公園を訪れる人々の目を楽しませてくれる。

問合せ 公園緑地課 管理係